
②「住環境を守る団地協定」
　  検討特別委員会の設置について
以下の観点から検討し必要な改善を図る。
＊ 団地協定の内容に関して 現状に即して

不十分な点はないか。
＊ 団地協定の運営に関して 適切な運営

はどうあるべきか。
制定以来 15 年を経過した団地協定につ
いて現状を勘案し内容及び運営の面から
検討するために検討特別委員会を設置す
る。                        　　　　　　　   承認
2．協議事項
①「個人情報保護法の平成 29 年 5 月 30
　  日付け改正施行に伴う対応について」
自治会が同法の適用対象となったことに
伴い規則の改定等を検討した。
②    西柴小学校地域防災拠点運営委員会
　   委員の委嘱について
発災時には、自宅待機者への対応の必要
性から自治会役員を拠点の役員に加える
べきであるという意見から、委員会名簿の
一部修正を検討する。
3．報告事項
◆ 9 ブロックの報告
9B で 3 階建て 14 戸ワンルーム建設計画
反対運動が進行中。投資効率が悪化する
ので階数減・日照の確保には応じられな
いと、建築主は強引な姿勢。

◆会長挨拶
　今年の夕涼み会では、企画特別委員会
を設置し過去の反省点等を含め継続的に
検討をいただき、レイアウトやプログラ
ムで新しい試みがなされ楽しい夕涼み会
が期待されます。自治会をあげて夕涼み
会を盛り上げていきたいと思いますので、
皆様の積極的なご参加をお願いします。
ところで今般個人情報保護法が改正され、
自治会も同法の対象事業者になりました。
当自治会では既に規則を制定し個人情報
の管理をしておりますが、この機に個人
情報の保護に一層努めていきます。一方、
自治会活動の根幹である地域のつながり
を強めていく上では個人情報の有効活用
は欠かすことができません。個人情報の
保護と活用を両立できるよう進めていき
ますので、皆様のご理解とご協力をお願
いします。
◆ 6月度定例本部会報告（開催日 6 月 17 日）

1. 議案
①「西柴団地自治会地域防犯カメラ運用
        規則」の制定について 
防犯カメラ設置に向け、管理運用責任者
を防犯担当副会長、実際の運用を防犯部
に指定し、プライバシー保護を確実にす
るための具体的取扱い方を定めた。　　　　　　　　 

承認
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＊両日とも雨天の場合は、30 日午後 1 時
　～ 3 時、自治会館にて抽選会・ゲーム
　開催。                                    （行事部）

●「組み立て式ゴミボックス」の
　購入申込み募集
組み立て式ゴミボックスの購入申込みを受
け付けます。（無料）
申込締切日：7月15日（土）
申　込　先 ：自治会館☎ 701－ 4961
修理等詳細は自治会館にお問い合わせくだ
さい。
ネットの購入申込みもご連絡ください。

（環境交通部）

●防犯情報
キャッシュカード交付型詐欺に注意！
高島屋や伊勢丹の従業員を騙り、「あなた
のクレジットカードを使って買い物をした人
がいる」「あなたのカードが偽造されている」
等と電話があり、その後、日本銀行協会を
騙った者から、「あなたの口座が危ないの
で、キャッシュカードを取り替えます」等と
電話があり、手続きのためと言って暗証番
号を聞き出した後、直接キャッシュカード
を取りに来る手口の被害が出ています。気
をつけましょう。　                        （防犯部）

●映画会鑑賞会のご案内
日　　時：7 月16 日（日）
日　　時：午前 10 時～
上映作品：「永遠のゼロ」
　　　　　　出演　岡田准一　三浦春馬　他

受  付  数：70 名
場　　所：西柴団地自治会館 1 階洋間
事前申込：7 月 1 日（土）より開始
　　　　　自治会館（☎ 701-4961）
＊詳細は、回覧・ホームページで。

●夏休みラジオ体操のお知らせ
日　　時：7 月 22 日（土）～ 28 日（金）
日　　時：午前 7：00 ～
集合場所：西柴第 1 公園・スポーツ広場

（行事部）

●第 43回夕涼み会のお知らせ
今年も次のとおり、夕涼み会を開きま
す。毎年好評をいただく出し物に新たなパ
フォーマンスグループを迎え、一層にぎや
かになります。皆様のお越しをお待ちして
います。
日　　時： 7 月 29 日（土）
日　　時：午後 4：30 ～ 8：30
場　　所：スポーツ広場（称名寺東公園）
＊雨天の場合は 7 月 30 日（日）に順延。

　【にししばゴミ通信】

資源ごみ（古紙・古布・アルミ缶）の回収
　回収方法は、①毎週土曜日自宅前に出す、②月 2 回ゴミ集積所に出す（地域により回収日
　が違う）の２通りがあります。
　古布は雨の時は回収しません。
お知らせ
　アルミ缶回収の方法が 8 月から変更されます。現在は毎週土曜日自宅前に出していますが、
　月 2 回ごみ集積所に出すこととなりますので、お気をつけください。
　＊詳細は、7 月にお配りするお知らせをご覧ください。



アートフラワー（布の花）

　白い布から型紙で花びらや葉を
カット、染色、コテあてまですべて
手造りします。立体の絵のように繊
細に表現することが特徴です。
　美しい生花に接したときの限り
ない感動をそのまま布に託して表現したものです。
　“ あなたの手で美しい花を咲かせましょう ”
　初めての方にもやさしくご指導いたします。基本的には、2 回のレッスンで 1
作品を仕上げます。
●月 1 回　火曜日午後 1 時～　自治会館 2 階
　（10 月の生涯学習文化祭作品展に参加しています）

深雪アートフラワー門下師範　島根　千恵子

書道教室

　毎月第 1・第 2・第 3 水曜日 10 時より 13 時まで活動して
います。
　講師は産経国際書会理事・瀬戸桂舟先生です。先生の
作品は女性らしい華麗さと男性的な豪快さが織り交ざったス
ケールの大きな書風です。毎年国立新美術館や東京都美術
館ほかの書展に出品され、平成 22 年に銀座鳩居堂画廊で
女流書家五人展を開催されました。
　講座は「楷書、行書、草書、かな書」で、百人一首等を短
冊や色紙に書く作品作りも学べます。生徒は希望すれば各書
体を複数同時に学ぶことができます。先生はとても丁寧に添
削指導してくださいます。
　教室でのティータイムに、先生が夏は水ようかんやフルー
ツ羹を、冬はうぐいす餅を作って来てくださることもあります。

今
月
の
同
好
会
紹
介



　 
　７月のプログラム予定
≪　散　策　≫　 7 月 4 日（火）　小町・雪ノ下の路地を歩く　　
　　　　　　　　講師 : 大貫昭彦先生
　　　　　　　　集合：金沢文庫駅　９時出発（予約不要）
≪水彩画教室≫　7 月 11 日（火） 10 時～ 12 時　
　　　　　　　　講師 : 大村　斌先生
　　　　　　　　場所：西柴団地自治会館（教室参加登録会員）

≪水彩画教室作品展≫　6 月 25 日（日）～ 7 月 1 日（土）（午前 9 時～午後 4 時）
　　　　　　　　　　　＊ただし初日は 10 時開場、最終日は午後 4 時で閉鎖
　　　　　　　　　　　会場：金沢区民活動センター区民ギャラリー（金沢区役所２階）

出展者一同、多数の皆様の参観ご来場をお待ちいたしております。

西柴団地福祉サービス　受付：月水金 10：00～ 12：00　　TEL&FAX：701-5080

◎ふれあい談話室（参加費 100 円）
　13：30 ～ 15：00
　※ 7 月 14 日 （金）七夕祭り　
　＊ 7 月 28 日 （金）の談話室は自治会夕涼み会準備　
　　のためお休みとなります。　
◎ふれあい昼食会（参加費：500 円）12：00 ～
　※ 7 月 21 日 （金）

◎ふれあい編み物　13：00 ～
　※ 7 月 11 日（火）当日は販売も致します。
◎ふれあいキッズ　10：00 ～ 12：00    
　※ 7 月 3 日（月）七夕まつり　参加費：100 円
　　／ 10 日（月）／ 24 日（月）／ 31 日（月）

※ふれあい談話室、昼食会ご参加時、送迎いたします。ご希望の方はお申し付けください。
※天候の状況で行事が中止になることもあります。ご了承ください。

～ 7 月 ふれあい事業のお知らせ～
西柴団地自治会館にて開催いたします。皆様のご参加お待ちしています。見学のみも大歓迎です。

賛助会員募集中。　ボランティアさんを随時募集しています。特に男性の皆様、ご一緒に活動してみませんか？

西柴団地福寿会
の

お知らせ

生涯学習「西柴」
からのご案内

◎ 定例会　7 月 22 日（土）12 時～ 14 時
　 内容：食事会：誕生会：歌・唄：体操

◎ 西柴福寿会　グランドゴルフ会
現在、70 歳代から 90 歳半ばの男女 15 名で毎週火曜日と金曜日の朝 9 時か
ら10 時半頃まで、西柴第一公園でプレーを楽しんでいます。
グランドゴルフはゴールポスト（旗）を５本立て、それに向ってテニスボール大
の玉をスティックで打ち、３回でゴールすればパープレーです。５ホールを２周
して小休止、再度２周して打った数の合計で勝負を競うゲームです。たまにホー
ルインワンが出ると大騒ぎです。ゲートボールのようなチームプレーではなく、
個人競技なので気楽に楽しめるのが良いと思っています。
金沢区シニア連の大会も年１回あり、今年は３名が参加しました。
ぜひ第一公園に見に来てください。面白そうだから自分も参加してみたいと思
われたら、メンバーに声を掛けてください。


